



日本共産党 高知県議会活動報告ニース

県議会座席 823-9524
自宅 872-9324

高知市丸内1-2-20
高知市福井町1495-3

2020. 10. 11
NO. 660



知事は、国は「すべての生活部門について、社会福祉、社会保障及び公衆衛生の向上及び増進に務めなければならぬ」というのは論を俟たないとした上で、「自助」、「公助」を支援していくことでも、國の責務として、「公助」は当然重要だが、公の役割とを考えます、と答えました。

憲法25条を引いて国の役割について知事に所見を聞きました。
知事は、「自助・公助・そして紳」の政治を進めると表明しました。防災などで使われる言葉ですが、「自助」つまり自己責任を求めるだけだつたら政治はいりません。政治の役割は「公助」充実にあります。

菅首相は、安倍政権を引き継ぎ、「自助・公助・公助、そして紳」の政治を進めると表明しました。防災などで使われる言葉ですが、「自助」つまり自己責任を求めるだけだつたら政治はいりません。政治の役割は「公助」充実にあります。

政治は「公助」充実を

9月定例会

地域医療構想の拡充を

コロナ禍により急きよ医療体制の拡充が必要になつたが、今後も発生しうる感染症を想定して地域医療構想の拡充を図ることが必要ですか、今の構想で十分な対応ができるのか聞きました。

知事は、国の社会保障審議会医療部会において、新型コロナ感染症への対応を踏まえた今後の医療提供体制について、議論がはじまつておらず、国は議論の動向を注視しながら、要請があれば感染症対策も念頭に、内容の見直しについて検討していきたい、と答えました。

命守るケアに手厚い社会に

介護、福祉、保育分野の労働者への待遇改善を図るなど、命と尊厳を守るケアに手厚い社会をつくることが大切であると、知事に所見を伺いました。

知事は、これまで国において、介護報酬等の加算が充実されるなど支援策が講じられ、給与も一定増加している、

県としても、業務の効率化や負担軽減などに取り組んできた、介護・福祉職員や保育士等は、利用者やそのご家族の生活を支えるうえで、無くてはならない存在であり、その役割を正しく評価し、待遇に反映することが必要と考えている、今後も、現場の状況もお聞きしながら、さらなる待遇改善について、国に提言してまいります、と答えました。引き続き改善を求めましょう。

お知らせ -無料法律相談-

(10月19日(月)

18:00~

日本共産党高知事務所にて
(高知2丁目)

南拓人弁護士、下本市議
中根さちが参加します。

ご予約ください
090-6280-3860
(中根まで)



てくてく歩記 (657)

県議会開会中。あついう間に
日がすきでいます。ふと庭を見ると、
梅の木やモミジの木に長いヘチマが
10数本ぶらさがり、せいろ(大葉)の
実がいはいしく。左下の
花は菊の黄色い
花が。急に涼しく
なって厚いふとん
が必要になつて
きまつ。15日ま
で議会も残ります。
皆さんも季節の変わりめ、ご自愛ください。